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Rechtlicher Hinweis 
 

 

Urheberrechte  
© Copyright IP100x UG, München (Deutschland). Alle Rechte vorbehalten. Text, Bilder, Grafiken, Sound, Animationen und Videos 

sowie deren Anordnung auf der IP100x.com Webseite unterliegen dem Schutz des Urheberrechts und anderer Schutzgesetze. 

  

Der Inhalt dieser Webseite darf nicht zu kommerziellen Zwecken kopiert, verbreitet, verändert oder Dritten zugänglich gemacht werden. 

Wir weisen daraufhin, dass auf den Webseiten enthaltene Bilder teilweise dem Urheberrecht Dritter unterliegen. 

 

Markenzeichen  
Soweit nicht anders angegeben, sind alle Markenzeichen auf dieser Webseite markenrechtlich zugunsten der IP100x UG geschützt. 

Dies gilt insbesondere für Marken, Typenbezeichnungen, Logos und Embleme. 

 

Haftung  
Diese Webseite wurde mit größtmöglicher Sorgfalt zusammengestellt. Trotzdem kann keine Gewähr für die Fehlerfreiheit und 

Genauigkeit der enthaltenen Informationen übernommen werden. Jegliche Haftung für Schäden, die direkt oder indirekt aus der 

Benutzung dieser Webseite entstehen, wird ausgeschlossen, soweit diese nicht auf Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit beruhen. 
 

EU-Streitschlichtung 
Die Europäische Kommission stellt eine Plattform zur Online-Streitbeilegung (OS) bereit: 

https://ec.europa.eu/consumers/odr/. 

Unsere E-Mail-Adresse finden Sie oben im Impressum. 

 

Verbraucherstreitbeilegung / Universalschlichtungsstelle 
Wir sind nicht bereit oder verpflichtet, an Streitbeilegungsverfahren vor einer 

Verbraucherschlichtungsstelle teilzunehmen. 

 

 

 

 

English version 

Legal Disclaimer 

Copyright 

© Copyright IP100x UG, Munich (Germany). All rights reserved. 

Text, images, graphics, sound, animations, and videos as well as their arrangement on the IP100x.com website are subject to copyright 

and other protective laws. 

The content of this website may not be copied, distributed, modified, or made accessible to third parties for commercial purposes. 

Please note that some images on this website may be subject to the copyright of third parties. 

Trademarks 

Unless otherwise stated, all trademarks on this website are protected under trademark law in favor of IP100x UG. 

This applies in particular to brand names, model designations, company logos, and emblems. 

Liability 

This website has been compiled with the greatest possible care. Nevertheless, no guarantee is given for the correctness or accuracy of 

the information contained herein. 

Any liability for damages arising directly or indirectly from the use of this website is excluded, unless caused by intentional misconduct 

or gross negligence. 

 



EU Online Dispute Resolution 

The European Commission provides a platform for online dispute resolution (ODR): 

https://ec.europa.eu/consumers/odr/ 

Our email address can be found above in this legal notice. 

Consumer Dispute Resolution / Universal Arbitration Board 

We are not willing or obliged to participate in dispute resolution proceedings before a consumer arbitration board. 

https://ec.europa.eu/consumers/odr/
https://ec.europa.eu/consumers/odr/

